
Und noch ein weiteres Einnahmemodell 
möchte ich beispielhaft anführen. 
Ich glaube wirklich daran, dass 
im Ausbau erneuerbarer Energien 
Einnahmechancen für Kommunen 
bestehen. Einmal bei entsprechenden 
gemeindliche Beteiligungen an 
Anlagen oder auch über Gewerbesteueraufkommen. 
Auf diesen Zug 
müssen wir – im Einvernehmen mit 
unseren Bürgerinnen und Bürger – 
aufspringen. 

Georg Brandmüller, 
Ihr Bürgermeister 
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